

Fundación Vicente Ferrer recauda fondos en Diputación para construir un centro de menores con parálisis cerebral en la India

La diputada provincial de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, recorre el mercadillo solidario, que vende productos artesanales

martes 17 de octubre 2023



Como en años anteriores, la sede principal de la Diputación de Granada abre sus puertas al mercadillo solidario de la Fundación Vicente Ferrer, donde se exhiben complementos elaborados por los cooperantes de dicha fundación, entre los que destacan pañuelos, bolsos, bisutería, papelería o salvamanteles.

El objetivo de esta iniciativa es recaudar fondos para construir un centro en Dornala, pueblo de la India, totalmente adaptado y accesible para niños con parálisis cerebral que son atendidos por esta ONG. Las propias voluntarias de la organización son las encargadas de vender los productos que realizan las mujeres discapacitadas de la India. Luego, ellas recibirán el dinero íntegramente.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha querido conocer los productos artesanales expuestos en este mercado, ubicado en el hall de la sede de la institución provincial y ha detallado que la primera fase de edificación del proyecto será una escuela donde los menores puedan pasar las mañanas y las tardes aprendiendo conocimientos. En una

segunda fase, se construirá una zona de dormitorios para los pequeños, de manera que funcionará como una residencia para ochenta niños.

“La Diputación aporta la visibilidad a esta Fundación dos veces al año para ayudarle a recaudar fondos, así le damos un impulso para que se difunda su labor y se puedan cubrir sus necesidades”, ha señalado la diputada.

Por su parte, los voluntarios de la Fundación Vicente Ferrer de Granada han agradecido la cooperación y colaboración de la Diputación, destacando las dificultades de la mujer en la India, sobre todo los que padecen algún tipo de discapacidad.

La Fundación Vicente Ferrer es una ONG de desarrollo comprometida desde 1969 con el proceso de transformación de una de las zonas más empobrecidas del sur de la India y desde hace una década trabaja en 311 pueblos de la región de Srisailam. Infancia, vivienda, inclusión social, igualdad de género, educación sexual y reproductiva, cambio climático, tuberculosis y sida son algunos de los aspectos sobre los que se desarrolla el trabajo de esta organización.